

CÓDIGO CIUDADANO
RADIO FORMULA
1250 AM
1 DE MARZO DE 2006.

Pablo González Loyola Pérez dirigente estatal del PRD, señaló que ayer tuvieron una reunión con Convergencia y con el PT, para platicar la viabilidad de que la alianza por el bien de todos conformada a nivel nacional se lleve a cabo también en el estado. Tienen hasta el 30 de marzo para registrar una posible coalición. Están muy interesados en que se den las definiciones. Hay algunas posiciones un poco distantes entre el PRD y Convergencia. Hay algunos avances con el PT. Esta semana y la que entra, continuarán con las pláticas. Es posible una coalición en el municipio de San Juan del Río teniendo como candidato a **Víctor Rojas**, quien tiene toda la disposición.

Oscar Alberto Alcázar precandidato del PRD a la presidencia municipal de Cadereyta, señaló que el próximo sábado es la convención y es cuando se decide la candidatura. Hasta el momento él es el único candidato. El candidato del PRI en ese municipio no es muy conocido, sobretodo en las comunidades. En el caso de candidato del PAN, hay un resquebrajamiento del partido en ese municipio, por lo que muchos de ese partido los apoyan ahora a ellos. Considera que cualquiera de los tres partidos puede ganar en este momento. Los medios de comunicación a veces no se dan cuenta del trabajo real. Actualmente tienen 49 redes del sol de 5 personas cada una en ese municipio y sólo son 30 secciones electorales. Estas redes son para promover el voto a favor de **Andrés Manuel López Obrador** y de los diferentes candidatos del PRD. El presidente municipal de Cadereyta gana cerca de 90 mil pesos. Si gana la alcaldía quitaría un 25 o un 30% de ese salario. Una de sus propuestas es hacer un relleno sanitario real, que no sólo le sirva a Cadereyta, sino también a los municipios aledaños como Peñamiller, San Joaquín, Tolimán y Pinal de Amoles.